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週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

ROTARY SERVING
HUMANITY
人類に奉仕するロータリー

12/15のメーキャップ

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／職業奉仕月間にちなんで
　　　　　　　職業奉仕委員長 豊山徹也君

●会員誕生日／１月25日　大胡田明寿君
●夫人誕生日／１月20日　稲葉博之君　ご夫人　咲子様
　　　　　　　１月20日　長田吉弘君　ご夫人　まゆみ様

第2453回　例会プログラム 会　員　慶　事

12月２日 せせらぎ三島ＲＣ 山内強嗣君

司　会
芹澤隆博君

ソングリーダー
秋田悦夫君

出席報告
長田富夫君

皆出席
勝又　誠君・田代博久君

★東山荘講堂
★12 ： 30点鐘
★新会員卓話
　長谷川雅也君　
　

　皆様、あけましておめでとうございます。新年を迎え、気持ちも新たに新しい事と自分
自身も向かいあえるようにしたいと思います。
　酉年です。酉という文字は西によく似た漢字ですが、この文字は「にわとり」の事を言
うそうです。
　ビタミンAが不足すると、「とり目」になると言われますが、確かに、にわとりやスズメ
等は夜暗くなると、見えなくなります。
 自分が馬術部に在籍していた学生時代の事ですが、スズメが藁を入れてある倉庫を寝床に
していましたので、夜に忍び込むと、目の見えないスズメが手づかみで面白いように取れ
ました。そして袋いっぱいのスズメを焼き鳥屋に持って行き小遣い稼ぎをした事もありま
した。ですが、目の見えない鳥ばかりでなく、夜目の利く鳥もいます。有名なところでは、
フクロウの類は、夜に活動し捕食する夜行性です。メンバーの皆様も大多数は、夜に活動
するフクロウの様に夜目が利くようですね。

石 川 又 英会 長 挨 拶

会長挨拶用
ＱＲコード

・心新たに頑張っていきたいと思います。梶原一正君
・新春の箱根駅伝８区で２年連続区間賞を甥の下田裕太が
いただきました。青学の３連覇と合わせて応援ありがと
うございました。渋谷　一君

1/12の出席報告

1/12のスマイル

欠席者（６名）

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

61名 57名 51名 89.47％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

林　　準君・林　則夫君・池谷正徳君 
勝又安彦君・芹澤正明君・若林洋平君 



石川　又英
豊山　　篤
勝又　英和
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国際ロータリー2620地区

年男　記念品授与

　本日２度目の新年のご挨拶となります。
　酉年の今年は、「鳥の様に上から地上をよく見ると良
い。」これは都知事が新年の挨拶で言われた言葉ですが、
確かに物事を俯瞰的な視野で捉える事が出来れば、大局
的に判断することが出来るようになると思います。
　当クラブでは50周年記念事業として、５月に天野浩先
生の講演がありますので、気が抜けない状況ではありま
すが、この講演により高校生の皆が将来の為に何か心の
中に残す事が出来、自分の夢に繋がってくれれば大変有
意義な事だと思います。
　本日は、亥角ガバナー補佐をお迎えしての新年会とな
ります。お時間までごゆるりと御歓談下さい。

　あけましておめでとうございます。皆様におかれまし
ては健やかに新春をむかえられたことと存じます。
　昨年は2620地区および静岡第２分区の運営にご協力い
ただき心より感謝申し上げます。おかげさまでガバナー
公式訪問や地区大会も無事終了し、第２分区の各クラブ
の活動を余すところなく伝えることができました。地区
の目標であります会員増強、マイロータリーの推進にも
ご活躍いただきありがとうございます。また昨年11月の
御殿場ＲＣ創立50周年記念では新装なった会場で格調あ
る行事が盛大に執り行われ、あらためて貴クラブの伝統
と存在感を感じた次第です。

　今後の予定として第２分区最大行事でありますＩＭが
２月18日（土)、ブケ東海三島にて開催されます。ＩＭは
「ロータリーの原点」を見直し、会員相互の活動を理解
し奉仕の理想を拡げる機会と考えています。
　今年度ＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータ
リー」です。ロータリーの奉仕は人間の尊厳と多様性を
認め理解することから始まると思います。第２分区に
は、障害者を理解し支援する活動、被災地への心よりの
支援等、奉仕を具体化した活動を行っているクラブもあ
ります。今回のＩＭではこれらの活動を紹介するため会
場にてパネル展を計画しております。記念講演にはミズ
ノ株式会社の会長水野正人様をお迎えし、懇親会では各
クラブの皆様の日頃の活動を情報交換しつつ親睦を深め
たいと存じます。皆様にはぜひご参加のほどお願い申し
上げます。
　むすびに今年が皆様にとりまして素晴らしい年となり
ますようお祈り申し上げ、新春のご挨拶とさせていただ
きます。

2017年 新春
ガバナー補佐挨拶

新年会挨拶

静岡第２分区ガバナー補佐
三島西ＲＣ

亥 角 裕 巳 様

会　長　石 川 又 英

新年会・年男大いに語る

長田吉弘君 秋田悦夫君勝又英男君

開会の言葉
井上　元君

閉会の言葉
勝又　洋君

乾杯
齋藤　保君

手に手つないで手に手つないで手に手つないで


